

## Paparazzi im Gerschniwald



Thomas S. am Fokussieren der Brunni-Seite (Foto: Michael O.)

### **Engelberg – Naturfreudige Kinder fotografieren Pflanzen, Berge und Tiere auf dem Weg von Gerschni nach Engelberg durch den Gerschniwald. Dabei erleben sie lustige und schöne Sachen.**

Schon die ganze Woche fahren die Schüler und Schülerinnen der Schule Engelberg jeden Morgen mit der Gondelbahn von Engelberg nach Gerschni. Anschliessend beobachten sie die Natur und schiessen einige Fotos mit der Kamera. Die Freude fing schon in der Gondelbahn an, als sie einen Helikopter sahen, der Material transportierte. Dieser Helikopter wurde zum ersten Schnappschuss. Beim Hinunterlaufen durch den Gerschniwald wurde es aber noch spannender. Sie fotografierten Tiere, Berge und Pflanzen. Das Motto des Workshops war es, die Natur in Ruhe zu beobachten. Am allerlustigsten war es, als die Gruppe an der Titlis-Schanze vorbei kam, weil sie da so taten, als ob sie Skispringer wären. Die Leitung des Workshops hatte Thomas Hess („Äiä Thömel“). Am Anfang war der Workshop nicht offiziell, er entstand durch Zufall, weil es noch mehr Workshopleiter brauchte. Die geknipsten Bilder werden am Donnerstag, 30.4.2015, während des Bazars im Schulhaus Aeschi präsentiert.

*Michael O. und Severin H.*